

Deutsche Verrechnungsstelle und Policenwerk vertiefen die Zusammenarbeit

Um die prozessualen Abläufe ihrer Versicherungsmakler weiter zu verbessern, hat die Deutsche Verrechnungsstelle zusammen mit der Policenwerk GmbH & Co. KG eine Vertiefung der Zusammenarbeit vereinbart und umgesetzt. Allen Partnern der beiden Häuser steht ab sofort eine digitale Schnittstelle zur Übertragung von Honorar-Rechnungsdaten von Policenwerk zur Deutschen Verrechnungsstelle zur Verfügung.

„Policenwerk ist als Assekurateur im Sachgeschäft, der erstklassige Nettotarife in Unfall, Hausrat, Haftpflicht, etc. anbietet, ein idealer Partner für uns“, so Michael A. Hillenbrand, Vorstand der Deutschen Verrechnungsstelle. „Dort gibt es die Produkte, und wir kümmern uns um die Abrechnung. Für den optimalen Ablauf und Maklernutzen hat lediglich die digitale Schnittstelle gefehlt, die nun zur Verfügung steht.“

Auch Bertram Schad, Prokurist bei Policenwerk, ist stolz auf die Zusammenarbeit: „Jetzt müssen unsere Vermittler bei der Online-Policierung einfach nur noch eingeben, wie hoch das Vermittlungshonorar gegenüber dem Versicherungsnehmer ist, wir übertragen die Daten an die Deutsche Verrechnungsstelle und dort wird die Rechnung erzeugt und verschickt. Der Vermittler muss sich um nichts kümmern und erhält sein Geld direkt von der Deutschen Verrechnungsstelle“.

Beide Unternehmen sehen in der Zusammenarbeit großes Zukunftspotential.

„Alle Vermittler müssen sich diese beiden Fragen stellen: Wie verdiene ich noch Geld? Und wo verdiene ich effizient Geld? Mit unserer Kooperation liefern wir die Antwort“, so Hillenbrand.

Sowohl die Deutsche Verrechnungsstelle als auch Policenwerk stehen allen interessierten Maklern für weitere Fragen zur Verfügung.

Pressekontakt:

Alexander Hoffmann
Telefon: 0931 / 26 08 28 - 0
Fax: 0931 / 26 08 28 - 79
E-Mail: A.Hoffmann@dvvf.de

Unternehmen

dvvf - Deutsche Verrechnungsstelle für Versicherungs- & Finanzdienstleistungen AG
Randersackerer Straße 51
97072 Würzburg

Internet: www.dvvf.de